

Tercera derrota cubana en Torneo Beisbolero de Haarlem



La Habana, 16 jul. (RHC) El conjunto cubano de béisbol que interviene en el Torneo de Haarlem, Holanda, cayó por tercera ocasión consecutiva, en una de las peores demostraciones de un conjunto de la Mayor de las Antillas en estas citas.

Los cubanos cedieron esta vez ante Italia, siete carreras por tres, en el primer juego programado para esta jornada. Antes, el seleccionado que dirige Víctor Figueroa cayó ante Alemania, cinco carreras por cuatro; así como ante Japón, siete carreras por una.

En el desafío de hoy, el abridor fue el diestro Dachel Duquesne, quien no pudo sostenerse en el montículo. Le siguieron Yudiel Rodríguez, Frank Luis Medina y José Angel García.

Luego de esta derrota, los cubanos enfrentarán a Holanda, en la jornada de este martes, en tanto jugarán frente a Taipei de China

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166959-tercera-derrota-cubana-en-torneo-beisbolero-de-haarlem>



Radio Habana Cuba